

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de actualidad

La supresión de la Universidad de Murcia es la nota de mayor actualidad en esta región.

Por las noticias recibidas de Madrid y por lo que diariamente dice la prensa murciana nos vamos informando de la resolución definitiva del Gobierno de suprimir ese importante centro docente que no sólo beneficiaba a la capital si que también a toda la región. Eran muchísimas las familias que llevaban a sus estudiantes a Murcia, no sólo para exámenes sino también para cursar estudios, y las familias modestas veían en esto grandes facilidades, pues hallándose las otras universidades más próximas en Granada y Valencia, constituían dichos estudios dispendios que antes no les era posible sufragar.

Por eso no extrañamos que no solamente de Albacete y de Alicante sino de todos los pueblos importantes y pequeños de la región estén enviando adhesiones a la activa campaña que en estos momentos se realiza en Murcia y Madrid para hacer desistir al Gobierno de su propósito de suprimir tan importante centro de enseñanza.

Se lastiman con el acuerdo innumerables intereses y por lo tanto entendemos es justa la petición que la región murciana hace, así como llamamos en que el Gobierno, revisado y meditado de nuevo el asunto, acceda a tan razonables demandas.

El órgano soviético «Izvestia» publica sin comentarios una nota oficial de la Santa Sede en la que el Vaticano se ocupa de la situación de la Iglesia católica en Rusia, que no siempre es de las mejores. En ella se precisan ciertos puntos y, sobre todo, se establecen distinciones esenciales que se encuentran en la siguiente parte de la nota: «En lo referente a la cuestión delicadísima de las relaciones hay que hacer una distinción muy clara entre el gobierno de la U. R. S. S. y de la propaganda comunista. Con respecto al Gobierno de Moscú el Vaticano, fiel a su principio de no intervenir en los interiores de un país, no piensa en ningún modo tomar parte en favor o en contra de tal Gobierno. Pero el Vaticano, condena severamente la doctrina política social y moral del comunismo, por estar en abierta contradicción con la Iglesia católica.»

De aviación

Ayer vino en vuelo directo desde el aerodromo de Cuatro Vientos en un aparato el comandante Franco.

Cultura religiosa

Mañana a las siete de la tarde, dará en el Centro de Acción Social Católica su segunda lección de Cultura Religiosa el elocuente Capellán de la Armada, Doctor D. Antonio Gutiérrez Criado.

De esperar que los salones del Centro se vean tan concurridos como el viernes pasado, dado lo sugestivo de los temas y la competencia del conferenciante.

En tercera plana información sobre los sucesos de actualidad

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Han venido de Valencia el Ingeniero Naval don Pedro Miranda su distinguida esposa doña María Luis Cuesta e hijos.



ENFERMOS

Está restablecido de su enfermedad el niño Rafael de Guzmán.

—Está mejorado el precioso niño Faquillo Pérez Cuadrado y de Guzmán.

—Está mejorada de su enfermedad habiendo abandonado el lecho doña Caridad López de Portela.

—Está restablecido de su enfermedad don Juan Dorda Martí.



LETRAS DE LUTO

En la iglesia de la Caridad y en una distinguida concurrencia se han celebrado esta mañana solemnes sufragios por el alma de la que fué en vida virtuosa señora doña Ascensión López Murcia viuda de Torres, madre del digno Alcalde de esta ciudad.

En el tercer aniversario de tan dolorosa pérdida renovamos a sus hijos y demás familia de la linada la expresión de nuestro sentimiento.

—Con motivo de cumplirse el séptimo aniversario del sentido fallecimiento de la bondadosa señora doña Dolores Rodríguez López viuda de Clares se ha celebrado en la Iglesia parroquial de Santa María de Guadalupe la Hora Santa por el eterno descanso de su alma, habiendo asistido sus deudos y muchas de sus amistades.

A sus hijas doña Dolores y doña Mercedes y demás familia reiteramos nuestra condolencia.

—Esta tarde y seguido de numerosísimo como distinguido acompañamiento ha sido conducido a su última morada, el cadáver de la distinguida señora doña Antonia Muñoz, esposa del Interventor de los fondos municipales de este Ayuntamiento don Antonio Ripoll.

A éste como a toda su demás familia enviamos nuestro pésame más sentido.

Conferencia de la tarde

Madrid.—Han sido destituidos los funcionarios de Instrucción don Enrique Mera y don Ceferino Palencia por difamar contra el Gobierno.

—«El Debate» dice que el triunfo del complot, hubiera creado una situación de retroceso en la marcha ascensional de la nación. Afortunadamente ha fracasado la locura por falta de ambiente en los institutos armados y en el cuerpo nacional.

—«ABC» dá la noticia de la detención de Sánchez Guerra con profunda amargura ajena a toda protesta y rebeldía que es expresión de la desidencia efectiva ajena a toda política.

—Noticias de Nueva York dicen que la noticia de la rebelión en España produjo gran descontento en la colonia española.

El hijo de Estella que salió antenoche para Baltimore expresó que el Gobierno dominaría brevemente el movimiento.

Los informes recibidos después de haber abortado el movimiento produjo gran entusiasmo.

—Dicen de Sevilla que al entrar anoche el Rey en el teatro Cervantes donde se representaba la obra «El Millón» el público puesto en pie tributó a D. Alfonso una formidable ovación.

E Monarca se retiró a la terminación del segundo acto volviéndose a repetirse la manifestación de simpatía al Rey.

Durante la tarde de ayer el Rey reconoció el recinto de la Exposición y a robó el plano de distribución para las tribunas en la ceremonia de apertura. Visitó después diversos pabellones regionales y el barío moro que producirá el sector de Tetuán.

También estuvo en el pabellón de la Dirección de Marruecos el Estadio; ciudad jardín y barriada de Nervion.

—Durante la tarde y noche de ayer las calles de Ciudad Real tuvieron animadísimo aspecto.

El nuevo Gobernador civil confirió con las autoridades locales.

El Jefe de la Unión Patriótica, ha telegrafiado a Estella felicitándole por la extinción del movimiento.

—Mañana y como ya estaba anunciado se reunirá el Consejo de Ministros.

Se supone que antes desparchará Estella con el Rey.

—Esta noche asistirá Este la a la comita que le tenían ofrecida los presidentes de las Uniones Patrióticas en el local social.

—Pradera ha anunciado una interpelación a Ponte sobre la inmovilidad judicial, para los plens próximo de la Asamblea.

—Dicen de Palma que próximamente visitará Ibiza el Ministro inglés Chamberlain.

—En Bilbao los industriales obsequian con un almuerzo al Ministro de Economía después de su visita a los Altos Hornos.

Sus excondicpulos de derecho en la Universidad de Deusto organizan otra comida en honor del Ministro.

—Comunican de Cuenca que se ha denunciado la misteriosa desaparición del oficial de Telégrafos de la estación de Belmontes don Enrique Girón.

Su esposa ha dicho que ignora el paradero.

—Dicen de Valencia que han llegada los jugado es del equipo del R. Madrid habiendo sido objeto de un entusiasta recibimiento.

En automoviles se dirigieron a Porta Celi donde se entrenan.

—En Valencia se elogia el desarrollo del Arzopiscopo en la apertura del Congreso de Acción Social.

Alentó a todos para que el resultado principal sea la coordinación en todas las obras católicas.

Durante la tarde trabajaron diversas ponencias del Congreso.

Antes de comenzar el acto de apertura, visitaron, los congresistas las Escuelas de Ave María en Benimantent.

—Comunican de Roma que a la Capilla Papal del día doce de febrero asistirá el Rey de Suecia.

Los periodistas católicos celebraron la tradicional fiesta de San Francisco de Sales.

—Según noticias de Nuevas York el español Rufine Alvarez venció por K. O. en el primer asalto al gigante Wilson.

OASAU

Gran surtido en escribanías, carpetas de piel y artículos para despacho

DE FUTBOL

Cartagena F. C.—

Murcia F. C.

El próximo domingo se jugará en el Stadion Cartagenense el primer partido correspondiente a la segunda vuelta del torneo Copa Regional, entre los equipos R. Murcia y Cartagena F. C. El equipo realista alineará su primer equipo completo, con Melgarejo en los medios, si no sigue lesionado, y con Vívri en el extremo derecha.

El Cartagena, aunque nada se sabe cierto, suponemos alineará a Jesús; Pez, Pepele, Monroy; Pelabí, Jauregui, Adolfo, Macián, Castro, y Bayo, ya que Carlos y Viguera no pueden actuar por el castigo de que fueron objeto.

Para arbitrar ha sido pedido, de común acuerdo, el catalán Aribas y como suplente, sus compañeros de colegio Villena y Livera.

Del «Cartagena F. C.»

La Junta Directiva de este Club pone en conocimiento de los aficionados en general y en particular de sus socios que cuando parecía ultimado satisfactoriamente el asunto del Entrenador Sr. Planas, por compromiso verbal del mismo manifestando en las conferencias celebradas días pasados, hemos recibido hoy el siguiente telefonema de nuestro representante en Ferro: «Fracasado asunto Planas Directiva nueva obligale cumplir contrato.»

En su consecuencia y vista la apremiante necesidad de cubrir la vacante de entrenador, se ha cerrado trato con el exjugador del Celta de Vigo y exinternacional Balbino Clemente con quien también se estaba en tratos que deberá estar en ésta el próximo día 2 de febrero, para tomar posesión de su cargo.—POR LA DIRECTIVA.—El Presidente, Juan Madrid.

Información de Marina

Del Diario Oficial

Nombra el Capitán de Navío don Indalecio Núñez Quijano Comandante de quilla del crucero «Miguel de Cervantes» quedando asignado a la Comisión Inspectora del Arsenal de Ferro.

—Ascienden a sus inmediatos empleos el Capitán de Corbeta don Pablo Heredia Seselle y el Teniente de Navío don Carlos Vila Suances.

—Dispone que el Capitán de Fragata don Joaquín Cervera y Valderrama pase destinado a este Ministerio. —Nombra Comandante del contratorpedero «Sánchez Barcáiztegui» al Capitán de Fragata don Miguel Fontenla y Maristany.

—Dispone que el Capitán de Fragata don Pablo Heredia pase destinado a este Ministerio.

—Nombra Comandante de la provincia marítima de Alicante, al Capitán de Fragata don Enrique Rodríguez y Fernández de Mesa.

—También nombra segundo Comandante del Submarino «A. 1.» al Teniente de Navío don José Fernández Pery en relevo del de igual empleo don José de Lara y Dorda.